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In evidenza
In evidenza
In  co l l aboraz ione  con
Comune de l l 'Aqu i l a
Si chiamerà 'Student House
Le
Cannelle' i l progetto di
sistemazione abitativa per
studenti
innovativa e sostenibile che
sorgerà all'Aquila, proprio
nei nei
p r e s s i  d e l l a  F on t ana
monumenta le de l le  99
Cannel le ,  struttura
simbolo per la città.
L'intervento, presentato a
palazzo Margherita, sede
del
Comune de l l 'Aqu i la ,  è
promosso da Banca del
Fucino attraverso la
controllata Igea Digital
Bank e la Direzione Green
Advisory, si
inserisce nell'ambito del Dm
Mur n. 481 del 26 febbraio
2024 e
punta  a  ra f fo rzare  l e
infrastrutture social i in
un'area

i n t e r e s s a t a  d a l l a
ricostruzione post-sisma.
I lavori, già avviati ad
aprile, dureranno 13 mesi.
L'investimento complessivo
supera i 20 milioni di euro,
con un
primo finanziamento da 2,3
milioni erogato dalla Banca
del
Fucino. Il progetto sarà
supportato anche da fondi
Mur/Pnrr e
dal locale Ufficio per la
Ricostruzione Usra. La
struttura potrà
osp i ta re  425 s tudent i
italiani e stranieri. Previsti
spazi
multifunzionali, aule studio,
sala musica, palestra,
caffetteria, ristorante, e un
parco verde con campi da
padel e
percorsi sportivi.
Alla presentazione sono
intervenuti, tra gli altri, il
sindaco dell'Aquila Pierluigi
Biondi, il presidente della
Regione Abruzzo Marco
Marsilio, i l commissario
straordinario per
gl i  a l loggi  univers i tar i
Manuela Manenti, Gianni
Letta e
l'architetto Sergio Pasanisi.

Per Banca del Fucino era
presente
il presidente Mauro Masi.
"Il progetto Student House
Le Cannelle - ha spiegato
quest'ultimo - si pone come
e s e m p i o  c o n c r e t o  d i
c o l l a b o r a z i o n e
tra pubblico e privato per
rispondere alla crescente
domanda di
a l l o g g i  u n i v e r s i t a r i
accessibil i  e di qualità,
contribuendo alla
realizzazione degli obiettivi
previsti dal Piano nazionale
di
potenziamento del diritto
allo studio, che punta alla
creazione
di 60.000 nuovi posti letto
entro metà 2026".
" Q u e s t o  p r o g e t t o ,
fortemente innovativo - ha
aggiunto il
primo cittadino Biondi - si
inserisce in un disegno più
ampio.
Penso a l  progetto  de l
C o l l e g i o  F e r r a n t e
d ' A r a g o n a ,  n a t o  d a
un ' in tesa  t ra  Comune
del l 'Aqui la e ist itut i  di
formazione
u n i v e r s i t a r i a  e  p o s t
universitar ia c ittadini".
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